

Köllerholz-Rundbrief Nr. 215 vom 22. März 2024

Zum 30. Mal! Schulgarten-Aktionstag der Köllerholzschule!

Samstag, 13. April 2024 ab 10 Uhr bis 15 Uhr!

Einladung für große und kleine Gärtnerinnen und Gärtner!



Unsere Schulhühner freuen sich schon auf den Aktionstag!

Liebe Schulgemeinde,

wir kommen aus dem Feiern der Jubiläen ja kaum noch heraus! Hier aber ist ein Jubiläum, das man mit Arbeit, besser mit gemeinsamer stärkender Gartenarbeit begehen kann. Fast genau auf den Tag vor 30 Jahren gab es im April 1994 den ersten Spatenstich (s. Foto unten), um unser Großprojekt "Naturnaher Schulgarten als Lern- und Erlebnisort" ins Leben zu rufen.

Seitdem gab es in jedem Jahr einen großen Garten-Aktionstag, um unseren grünen Lieblingsort gemeinsam zu pflegen. Selbst in der Schließungszeit wegen der Corona-Pandemie fanden wir Wege in den Garten, seinerzeit per Buchungssystem für Gartenpflegestunden. Großartig!

Nun sind wir von diesen Zwängen befreit und möchten einladen zur 30. Runde! Am Samstag, 13. April 2024 geht es los. Ab 10 Uhr öffnen wir für 5 Stunden bis ca. 15 Uhr und hoffen, Sie und euch im Rahmen dieser Zeit in unserem schönen Garten begrüßen zu können. Besonders freuen wir uns auf die Teilnahme unserer "Neuen 2024"!

Da wir ja alle allwettertauglich sind, würden wir nur absagen, wenn "Land unter" zu verzeichnen wäre. Dann würden wir eine Woche später nachlegen (20. April, gleicher Zeitrahmen).

Es ist uns ein Anliegen, den Garten in unserem Jubiläumsjahr und mit Blick auf unser großes Fest am 15. Juni besonders schön zu machen, dabei ökologisch sinnvoll und nachhaltig im Umgang mit Flora und Fauna. Deshalb brauchen wir Tatkraft und wie immer gute Laune und Sie, liebe Eltern und Mitarbeiter*innen und euch, liebe Schüler*innen! Großeltern nicht vergessen!

Wer nicht die volle Zeit kann, aber helfen möchte, kommt eine Stunde oder zwei oder drei ...

Mit nicht motorisierten Gartengeräten, Tragesäcken und 6 Schubkarren sind wir recht gut bestückt. Gerne bringen Sie Ihre Gartengeräte mit! Aus Erfahrung wissen wir, dass elektrische Heckenscheren, eine Motorsäge, Kabel(trommeln) usw. Sinn machen.

Wenn Sie Ihre Teilnahme bereits absehen können, dann geben Sie mir doch für unsere Planung bitte eine kurze Information, wer kommt:

Name der Familie / Klasse oder Schulanfänger*in / Anzahl Erwachsene / Anzahl Kinder

So können wir besser planen.

Senden Sie mir Ihre Anmeldung bitte formlos auf drei möglichen Wegen:

1. per Schulmanager an "Stephan Vielhaber"

oder

2. per E-Mail an mich: info@koellerholzschule.de

oder

3. per WhatsApp an mich, wenn dieser Kontakt bei Ihnen vorhanden ist.

Vielen herzlichen Dank für Ihre und eure Hilfe für unseren Lieblingsgarten "mitten im Paradies"!

Mit herzlichen Grüßen Stephan Vielhaber, Schulleiter



Erster Spatenstich April 1994: Ich erkenne auf diesem 30 Jahre alten Bild Reinhold Sommer (oben Mitte, direkt am Birnbaum "Williams Christ", Christian Kunze (in rot rechts am Spaten) und mich selbst (in gelb).

